## **ARTES VISUALES**

## preescolar



Hola queridos alumnos: sigan cuidándose para estar bien y porque de esa manera también cuidamos a los demás. Espero les esté sirviendo las actividades compartidas con ustedes para estar entretenidos haciendo, creando y continuar aprendiendo a ver y comunicar a través del Arte.

En esta oportunidad les invito a reflexionar sobre un amigo muuuy importante y antiguo que tiene la humanidad: EL SOL. ¿Y porqué será tan importante para nosotros? El Sol ha sido fuente de inspiración para los humanos en diferentes civilizaciones y épocas, contándonos de su importancia para sus vidas.



Piedra del Sol (Calendario Azteca)



Ra, Dios sol



Sol naciente- Claude Monet



El sol – Oswaldo Guayasamín



Sol rojo – Joan Miró

## EL SOL SIEMPRE ESTÁ

Y refiriéndonos al Sol como viejo compañero de todos, como símbolo de esperanza en momentos difíciles, les propongo a todas las familias del colegio realizar un sol que los acompañará durante estos días y será el recordatorio de que aunque a veces no lo veamos, el sol siempre está cumpliendo con su promesa de un nuevo amanecer. Cada clase cumplirá con consignas diferentes para realizarlo.

La promesa: cuando vuelvan las clases a la normalidad y volvamos a vernos, traigan su sol para compartir su calor y luz, que apreciaremos en una exposición en el colegio.



## **ACTIVIDAD PLÁSTICA: Un sol movedizo!**

Les propongo hacer un sol con materiales que tengan en casa, por ejemplo cartón, cartulina, plástico, etc. Organicen los materiales de acuerdo al diseño que hayan creado y coloréalo con la técnica que quieras, témperas, marcadores, o con la pintura casera que les compartí la receta!!



EL DESAFÍO: El trabajo finalizado debe poder moverse!! Investiguen, exploren maneras para que presente movimiento... ¿qué otra se les ocurre? ¡Manos a la obra! Consulten, compartan sus trabajos con sus compañeros y lo más importante...disfruten del proceso!. Les adjunto ideas.





